

人間の幸福は神仏の心を心して人類同胞を救つてゆくにあ無くと妙法蓮華経の道のただ中に南



心の言葉



で離でく高みの息らす、精進して智慧を獲得すると、他世間
しがわいや人間的苦惱や迷いでから解放されます。東京スカイツリ！
よかと所みを見ると、そこから見下ろすと人の悩みの原因の立場決きようの悩み般
う。よく分るように、そのうちに人の悩みの立場決きようの悩み般
う。佛の立ち場にたつなります。自分のやの立場決きようの悩み般
う。ものを見ることが大か法が良な悩般

みおしえ
「放逸（おこたり）を脚（しりぞ）けし賢人（ひと）は智慧の高閣（たかや）にのぼりこころにうれいなくして憂（うれい）ある愚衆（ひと）をみる
おろすなり
山頂（さんてう）に立つひとの地に在（あ）るものを見るご
とく（法句經二十八友松圓譯訳）
と賢者（じげんしゃ）が精勵修行（せいりしゅぎょう）によつて怠惰（たいだく）をしりぞけるとき
には、智慧（ちゑい）の高閣（たかや）へたかどのに登り、自らは憂（うれい）
しくして（他（ほか）の）憂（うれい）ある愚人（ぐじん）どもを見下（みみこ）む
に無（なき）す。
山上（さんじょう）にいる人が地上（じじょう）の人々（ひとびと）を見下（みみこ）む
おろす。一
おろすように。（法句經二十八中村元訳）

よろこび

『めいじ』五十（幸福とは何かの再考）
貫首 齊藤 日軌

貫首 齊藤 日軌

日蓮宗 頤聖会